

COLOCÓ. La minera Minsur colocó bonos por US\$450 millones en el mercado internacional. La transacción será efectiva el 7 de febrero; y el vencimiento de los bonos es en el 2024. Inicialmente la junta de accionistas previó una colocación por US\$400 millones, pero luego se decidió por US\$50 millones más (ver nota *Cincuenta más* en la pág. 18).



CINCUENTA MÁS. Minsur elevó su colocación de bonos anunciada la semana pasada, al pasar de US\$400 millones a US\$450 millones a pesar de la coyuntura menos optimista. El monto levantado se destinará a financiar el plan de crecimiento y diversificación a largo plazo de la empresa, que incluye la construcción de Mina Justa en Ica y la puesta en marcha de Bofedal II, un proyecto para aprovechar los relaves de la mina San Rafael. En paralelo podrá cubrir deudas anteriores adquiridas a tasas mayores.

Ahí está

Valoración de bonos de empresas comparables

Tasa actual (%)		Plazo (años)
6.50	Minsur	10
6.60	Volcan	10
6.30	Milpo	10
7.70	Hochschild	7
4.40	Southern Copper	10

Fuente: Thomson-Reuters

La tasa obtenida por la empresa (6.5%, que según Thomson Reuters pudo ser menor si la emisión se mantenía en US\$400 millones) está en un rango similar al de empresas comparables (ver tabla), y la calificación crediticia de la minera (BBB- en Standard & Poor's y Fitch y Baa3 en Moody's) y el respaldo de Breca dan seguridad a los inversionistas. Sin embargo, Thomson Reuters hace notar que además de la volatilidad propia de los mercados emergentes y caracterís-

ticas intrínsecas a los bonos peruanos, como la dificultad para encontrar a un potencial vendedor, puede hacer que los inversionistas pidan una prima. A eso añade que la valoración de los papeles en el mercado secundario dependerá del peso que se dé al respaldo de Breca.

Cabe destacar que la anterior fue una semana llena de emisiones de deuda de empresas latinoamericanas en el mercado internacional, las que ascendieron a US\$1,750 millones. (RA)